
◎第２日目（12月５日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ７ 松 尾  実 

 

１．中南部地区の消防体制について 

 

（１）中南部地区の今後の消防体制の配置については、12月議会に方針を示すとの 

   ことだったが、詳細について尋ねる 

 

 （２）新たな配置によって、野子(宮の浦)地区の救急搬送の遅延は解消出来るのか 

 

（３）中津良地区、中部地区への対応に問題は無いのか 

 

 （４）配置方針による出張所の建設は、いつから実施する予定か 

 

 

２．市民生活に関わる、衛生環境の現状とこれからの問題課題について 

 

（１）し尿処理関係 

 

 （２）ごみ収集関係 

 

（３）各問題課題についての考え、それらをどの様に改善するのか 

 

 

３．県道平戸田平線の大規模災害について 

 

（１）今後の復旧までには、かなりの期間を要するかと思うが、現状における行政 

の対策（対応）は 

 

 （２）生活、通勤、通学に支障を及ぼすが、その対策（対応）は 

 

 

４．教育長人事と市長の政治姿勢について 


